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АННОТАЦИЯ 
 

Взаимосвязь психологического благополучия и функционирования 

семейной структуры в молодой семье / Рубченя Виктория Александровна; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. Т.В. Тратинко  

Объект исследования – семейное благополучие. 

Предмет исследования – взаимосвязь психологического благополучия и 

функционирования семейной структуры в молодой семье. 

Цель исследования – выявить взаимосвязь психологического 

благополучия и функционирования семейной структуры в молодой семье.  

Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование 

позволило выявить следующее: у семей с высоким уровнем психологического 

благополучия наблюдается небольшая разница между реальным и идеальным 

функционированием семейной системы. Это свидетельствует о том, что семьи 

удовлетворены своей семейной жизнью. В семьях с низким уровнем 

семейного благополучия высокая оценка расхождения между реальным и 

идеальным функционированием семейной системы. Это указывает на низкую 

семейную удовлетворенность. Таким образом, в ходе эмпирического 

исследования, гипотеза была подтверждена: молодые семьи имеют 

отличительные особенности психологического благополучия и 

функционирования семейной структуры, а также существует особенности в 

характере взаимосвязей между психологическим благополучием и 

функционированием семейной структуры в молодых семьях. 

Данная дипломная работа включает в себя введение, две главы, 

заключение, список литературы, приложения. Полный объем составляет 91 

страница. Работа содержит 6 рисунков, 5 таблиц, 9 приложений. Список 

литературных источников включает в себя 54 наименования. 

Ключевые слова: МОЛОДАЯ СЕМЯ, СЕМЕЙНОЕ БЛАГОПОЛУЧИЕ, 

ФУНКЦИОНИРОВАНИЕ СЕМЕЙНОЙ СТРУКТУРЫ, СЕМЕЙНАЯ 

СТРУКТУРА 

 

 The relationship of psychological well-being and the functioning of the 

family structure in a young family / Rubchenya Victoria Alexandrovna; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; 

scientific director T. V. Tratinko 

The object of the study is family well-being. 

The subject of the study is the relationship between psychological well-

being and the functioning of the family structure in a young family. 



3 

 

The aim of the study is to identify the relationship between psychological 

well-being and the functioning of the family structure in a young family. 

The results. The conducted empirical study revealed the following: in 

families with a high level of psychological well-being, there is little difference 

between the real and ideal functioning of the family system. This indicates that 

families are satisfied with their family life. In families with a low level of family 

well-being, the discrepancy between the real and ideal functioning of the family 

system is highly appreciated. This indicates low family satisfaction. Thus, in the 

course of an empirical study, the hypothesis was confirmed: young families have 

distinctive features of psychological well-being and the functioning of the family 

structure, and there are also features in the nature of the relationship between 

psychological well-being and the functioning of the family structure in young 

families. 

This thesis includes an introduction, two chapters, a conclusion, a list of 

references, and appendices. The full volume is 91 pages. The work contains 6 

figures, 5 tables, 9 appendices. The list of literary sources includes 54 titles. 

Keywords: YOUNG SEED, FAMILY WELL-BEING, FUNCTIONING OF 

THE FAMILY STRUCTURE, FAMILY STRUCTURE 
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